

Franckesche Stiftungen zu Halle

M. Joh. Chistoph Lehmanns Bußfertiger Zachäus/ oder Expediter Kirmeß-Prediger über das gewöhnliche Kirmeß-Evangelium Luc. XIX, 1-10. von Zachäo und ...

Lehmann, Johann Christoph Dresden, 1708

VD18 11544287

XLVIII.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (No. 1) and the head of the h

USUS.

Pædevtico-Epan. Sier prufe fich ein ies bersob er fich biefer Dren Haupt & Tugenden mit recht ruhmen konne? O wieviel find derjenis gen in welcher Bert nichts weniger als Glaube/ Hoffnung und Liebe anzutreffen!

XLVIII

Exord. Der Berr iff mein Girre / ruffet David aus, wenn er die Hirten, Treu Des Deren Megia ruhmet / Pl. XXIII. I. Tranf. Ein schönes Exempel hiervon finden wir in Tert.

Prop. Christi Lirten. Treus gegen Jachas.

Pare. I. von Christo erwiesen.

m) gegen wem? gegen Zachao welcher beschrieben wird

a) von feiner Perfon und Buftandes b. 2.

b) von feinem Berlangen/v, 3.

c) von feiner Bemubung / v. 4.

a) auff mas Arrund Weiseile? Er erweis fet fie

a) mit feinem Fuffen. Er komt gen Jericho/ b. 1.

e) mit seinem Angen. Er fahe auf zc.

2) mit seinem Munde. Ersprach zu ihm: Bachaeze. v.s.

II, von

ber

6

we

mit

thu

Ere

find

Daf

20 84

II. von Jachao dandbarlich erkandt.

A) wie?

iee

en

nio

ue

et

es

2/.

in

.

er

el

n

1

a) mit einem willigen Herhen. Er steig eilend zc. v. 6,

8) mit einem freudigen Bergen. Er nahm ihn auff mit Freuden, v. 6.

2) mit einem gedultigen Berben. Er achtets nicht/bag man murret/b.7

s) mit einem buffertigen Bergen. Siehe / DErr 2c. b. 8.

B) waserfolget darauft?

a) ein frafftiger Eroft. Seute ift ic.

b) ein herrlicher Unterricht. Des Menschen Sohnistkomen 2c. D. 10. USUS.

Didascal. Lernets was wir an Christo has benser ist unser Hirte soer und sals verlohrnen Schäfflein alle Treue erweiset und uns suchets welches von uns nach dem Exempel Sachäisbillich mit Danck und Gehorfam erkandt werden soll.

Epan. Deverjenigen / welche folches nicht

Pæd. Rechtschaffene Christen folgen dem Exempel Zachai.

Cons. Können wir uns felbst nicht zurecht sinden, so ist doch unser Hirt Christus so treu / daß er uns nachgehet und suchet, wie Zachaum.

M 3 XLIX.